

謹賀新年

【人にやさしくあつたかい元気な尾花沢を目指して】

明けましておめでとうございます。皆様には、穏やかで輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、世界的な新型コロナウイルス感染症の拡大や「令和2年7月豪雨災害」など、本市においても大変な1年となりました。一方で、新たな総合振興計画策定に向けた「尾花沢市の未来を考えるワークショップ」や「まちづくり座談会」を開催するなかで、市民の皆様から多くのご意見をいたしました。今年も皆様からいただいたご意見を反映しながら、各種事業に取り組んでまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて、今年は第7次尾花沢市総合振興計画スタートの年となります。これから約10年間は新しい時代の流れを取り入れながら、市民からは「このまちに住んで良かった」、市外の人には、「あのまちで暮らしてみたい」と思ってもらえるような尾花沢を目指して市政運営に取り組んでまいります。

また、今年は多くの先人たちの力で築堤された徳良湖が100周年を迎えます。これを記念し、屋外コンサートや徳良湖一周花笠踊りなどを開催したいと考えております。コロナ禍ではありますが、感染防止対策をとつて市民の皆様と一緒に祝いしたいと考えておりますので、ぜひ足を運んでいただきたいと思います。

今年も市民の皆様の声に耳を傾け、住んで良かったと思っていただける「人にやさしくあつたかい元気な尾花沢」の実現に向け取り組んでまいりますので、なお一層のお力添えをお願い申し上げます。

年頭にあたり皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ新年のあいさつといたします。

令和三年 元旦

尾花沢市長 菅根光雄



謹んで新春のお慶びを
申し上げます

議長 大類 好彦

副議長 伊藤 浩

議員 菅野 修一 議員 星川 薫 議員 菅野 喜昭

議員 安井 一義 議員 奥山 格 議員 青野 隆一

議員 鈴木由美子 議員 和田 哲 議員 小関 英子

議員 塩原未知子 議員 鈴木 裕雅 議員 鈴木 清

尾花沢市議会